



Erste-Hilfe-Kurs mit Charlie Altdörfer beim MSC Gaidorf. Privatfoto

Erste Hilfe-Kurs zum Saisonstart

Gaidorf. Am Montag fand in Zusammenarbeit mit dem ASB ein Erste-Hilfe-Kurs für die Aktiven des MSC Gaidorf statt. Zentrale Frage war: Was ist zu tun, wenn beim Motocross-Training ein Unfall passiert und wie muss ich mich verhalten? Der MSC hat speziell die Sportfahrer und die Eltern der Crossjugend eingeladen. Charlie Altdörfer, Mitglied im Bundesvorstand des ASB, zeigte und erläuterte, was bei einem Motocross-Unfall mit einem Verletzten zu tun ist und was man lieber bleiben lässt. Der ASB ist seit über 25 Jahren als Sanitätsdienst beim Gaidorfer Motocross vor Ort und genauso lange ist auch Charlie Altdörfer dabei, er weiß genau, was bei diesem Sport passieren kann und welche Maßnahmen speziell gefragt sind. Mit praktischen Beispielen und Übungen konnte er den Teilnehmern wichtige Tipps für das Verhalten im Ernstfall geben. Der MSC möchte, dass Fahrer und Helfer, die sich auf dem Trainingsgelände „Im Schlauch“ aufhalten, wissen was bei einem Unfall zu tun ist. Deshalb werden in diesem Frühjahr noch zwei weitere Termine stattfinden, bei denen sich Fahrer und Eltern in Sachen „Erste Hilfe beim Motocross“ fit machen können. pr